

Président réélu

LA CONCORDIA · Assemblée

Président réélu

La Filarmonica «La Concordia» a tenu son assemblée et réélu son président, Carmelo De Punzio.

Réunis samedi, les membres de la Filarmonica «La Concordia» ont passé en revue les hauts faits de l'année écoulée, notamment le concert de gala donné à l'occasion de l'inauguration du nouvel uniforme de la fanfare. L'assemblée n'a pas manqué d'applaudir chaleureusement et de remercier Igino Sal et son épouse qui, durant une trentaine d'années a été caissier de la société. Au chapitre des élections, le comité a été élu dans sa composition suivante: Carmelo De Punzio, président, Osvaldo Bertone, vice-président, Rocco Annesi, caissier, Antonio Abate, secrétaire, ainsi que quatre assesseurs: Franco Pacino, Vittorio Gentile, Pietro Bertuccio et Salvatore Casale. Le directeur de la fanfare, Celestino Quaranta a été reconduit dans sa fonction. Il siègera dans la commission de musique avec Osvaldo Bertone (vice-directeur), de Fedele Dainiotti, Pietro Trombino, Vittorio Gentile, Rémy Huguelet et Marcello Sacco. Cet été, le porte-bannière attitré, Elvio Buzio, retournera en Italie, c'est Salvatore Di Bella qui le remplacera, alors qu'Antonio Malcarne a été nommé second porte-bannière. Finalement, l'assemblée a élu Rémy Huguelet correspondant de la société pour la Voix romande. (aa/rev)